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Texte de la question

M. Guillaume Chevrollier attire l'attention de M. le ministre de l'économie et des finances sur le modèle
économique de Bpifrance et sur son avenir. En effet, comme le souligne la Cour des comptes, le plan d'affaires pour
la période 2017-2019, tel que présenté en septembre par la direction de la banque et approuvé par ses actionnaires,
l'État et la Caisse des dépôts, induit « des besoins en dotations publiques importants qui ne sont pas résolus à ce jour
». La Cour des comptes évalue le besoin de financement à 2,4 milliards d'euros sur trois ans. Il vient lui demander
comment le Gouvernement compte financer ces besoins, au risque de laisser cette charge supplémentaire à celui qui
lui succèdera.
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